

En el mismo pueblo de Aljucer y sobre la acequia mayor de Barreras hay otro molino con una piedra.

Sobre la acequia de Alguazas y en el lugar de Aljucer está construido un molino con una piedra.

Á la salida del expresado pueblo está situado el molino llamado del Porche sobre la acequia de Barreras con dos piedras.

En la acequia de Alguaza y parage que nombran de la Cruz quebrada hay un molino con una piedra.

En la villa de Beniel se encuentra otro molino con una piedra que pertenece al marquesado de aquel título.

En la orilla izquierda del rio Segura y á la salida de esta ciudad por la puerta del Malecon está situado el molino llamado de S. Francisco que tiene cuatro piedras con una presa que atraviesa el mismo rio, y sirve para este molino y el de los Alamos situado en la orilla opuesta el cual consta de tres piedras.

Por bajo del puente de esta ciudad y en la orilla derecha del rio están construidos los molinos llamados nuevòs que se componen de 24 piedras situadas unas despues de otras en la prolongacion del mismo margen del rio,

